



Wohnungssuche-Plattform für die Region Winterthur

Kurzfassung

Es ist nicht einfach, bei einer Genossenschaft eine Wohnung zu finden. Dies allein schon, weil es bisher keine detaillierte Übersicht über die Genossenschaften und deren Vermietungsabläufe gab. Dabei sind die Abläufe sehr unterschiedlich: einige Genossenschaften führen Wartelisten, andere schreiben freie Wohnungen auf ihrer Webseite aus und wieder andere haben eine Sprechstunde, bei der man sich vorstellen kann.

Die Wohnungssuche-Plattform des Verbandes Wohnbaugenossenschaften Winterthur bringt Licht in den Dschungel, indem sie Wohnungssuchenden alle wichtigen Informationen für die Suche nach einer Genossenschaftswohnung liefert.

Die Plattform macht zudem nachvollziehbar, wie Genossenschaften ihre Wohnungen vermieten und leistet damit einen Beitrag zur Transparenz unserer Branche. Und die Genossenschaften verfügen mit der Plattform über einen weiteren Kanal zur Vermietung freier Wohnungen und können Wohnungssuchenden einfach weiterhelfen, wenn sie keine freien Wohnungen haben.